



NO,168  
平成30年12月  
〔習志野市〕

津田沼一丁目商店会  
(文 杉林 昇)

## 商店会だより



平成最後の師走（12月）に入り、何となく慌ただしくなって参りましたが、皆様に於かれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。

11月9日（金）商店会の「**定例理事会**」を行い、議題内容は下記の通りです。

- ・「ハロウィンパーティー&お菓子ラリー」実施報告（商店会協力事業）
- ・「クリスマスコンサート&イルミネーション点灯式」について（内容・準備状況）
- ・「その他」、
  - ・ドイツフェア、実施報告（開催日：10月13日、14日）
  - ・肉フェス、実施報告（開催日：10月14日、船橋市前原商店会事業）
  - ・津田沼南口商店会のイルミネーション点灯式実施報告（内容・規模）

11月12日（月） 当商店会が「**千葉のちからを受賞**」、千葉県庁舎において授賞式が行われ、杉林商店会長に森田知事より直接表彰状が授与されました。この模様は千葉テレビでも放映され、ご覧になった方も居たかもしれませんね・・・

11月20日（火） 「**イルミネーションの飾り付け**」を津田沼一丁目広場と町会会館で行いました。飾り付けには習志野市、習志野商工会議所、習志野市商店会連合会の皆様にもご協力頂き、9時30頃より始まった飾り付けも17時頃には終了、24日の点灯式を待つばかりとなりました。

11月24日（土） 「**クリスマスコンサート&イルミネーション点灯式**」が津田沼一丁目広場で16時20分より開催されました。会長の挨拶に続き、習志野市出身のバイオリニスト 阿部志織さんとフルート奏者 林愛実さんお二人によるクリスマスメロディーが披露されると大勢の方々が足を止め聞き入っていました。17時頃になると廻りも薄暗くなりカウントダウンでイルミネーションが点灯されると大きな歓声が起こっていました。

次項へつづく

イルミネーション点灯後は船橋市出身の横洲かおるさんがクリスマスソングを披露、小さなお子さんと一緒に踊りながら歌う姿がとても印象深いコンサートとなりました。コンサート終了後に恒例となった子供達へのお菓子のプレゼントでは、子供達のかわいい笑顔で溢れていました。



11月29日(木)「津田沼駅新南北活性化懇談会及び懇親会」が行われました。17時からの懇談会の会議では互いの情報交換や後の懇親会での内容などについて打ち合わせを行いました。18時からは習志野市、船橋市の両市長をお迎えして懇親会が開かれました。最初に新南北活性化懇談会の経緯について説明と両市長へのお礼の挨拶が杉林津田沼一丁目商店会長から有りました。続いて宮本泰介 習志野市長と松戸徹 船橋市長よりご挨拶を賜り、椎名前原商店会顧問の乾杯で宴がスタートしました。両市経済部長、JR津田沼駅長、新京成電鉄の津田沼担当課長様にも御出席を賜り、JR津田沼駅南北にある3商店会(津田沼一丁目商店会・津田沼南口商店会・船橋市前原商店会)のメンバーと共に今後の街づくりについて意見を交わし、渡邊前原商店会長の中締めで終了となりました。

## お知らせ

\* 12月 9日(日) フリーマーケット開催  
(新京成線、新津田沼駅2階連絡通路にて、10時～15時30分)

\* 12月14日(金) 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。

時 間 午後3時～

場 所 津田沼1丁目町会会館

\* ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入をご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。

ホームページ アドレス：<http://www.shopland-n.com>

(こちらで「商店会だより」を見ることができます。)

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております。

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します。 ◆◆

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先  
商店会事務局 (杉林企画内 TEL 472-8355 ・ FAX 473-4466)